
 
  
 
 
 
 
An den Vorsitzenden des  
Ausschusses für Umwelt und Ordnung 
Herrn Dr. S. Bethlehem 
Stadt Gütersloh 
Per Mail 

14.08.2020 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Bethlehem, 
 
die SPD-Fraktion stellt zu der nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Ordnung am 
07.09.2020 folgenden 
 

Anfrage: 
Ausbau von großen Photovoltaik-Anlagen in Gütersloh 

 
 
Sachverhalt 
In den letzten Jahren sind mehrere Projekte zum Bau großer Solaranlagen in Gütersloh 
gescheitert. Die Landebahn des Flughafens steht für Photovoltaik nicht zur Verfügung, Flächen 
an der A2 sollen nicht für große PV-Anlagen genutzt werden, und auch das Projekt auf einer 
ehemaligen Deponie in Friedrichsdorf droht zu scheitern.  
Vor einigen Jahren sind solche Projekte auch in Gütersloh erfolgreich realisiert worden, wie 
zum Beispiel die Anlage auf der früheren Deponie an der Avenwedder Straße.  
Im Ratsbeschluss zum Klimaschutz wurde im Sommer des letzten Jahres der weitere Ausbau 
der Photovoltaik einstimmig gefordert. 
 
Hierzu bitten wir um die Beantwortung folgender 
 
Fragen: 
 
1.) Welche Gründe haben zu dem bisherigen Scheitern der oben genannten Projekte 

geführt, und haben diese Gründe weiterhin Bestand? 
 

2.) Gibt es inzwischen Möglichkeiten und Wege, die Hindernisse für diese Projekte zu 
beseitigen? 
 

3.) Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, angesichts der beschriebenen Sachlage andere 
großflächige Standorte für Photovoltaik-Anlagen, z. B. auf der früheren Deponie an 
der Brockhäger Straße in Niehorst,  zu erschließen? 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dr. Thomas Krümpelmann 
 (Umweltpolitischer Sprecher)     

 

Ratsfraktion Gütersloh 
Langertsweg 24, 33330 Gütersloh

Telefon 05241-24155 
Mail: SPD.Ratsfraktion.Guetersloh@t-online.de

Homepage: http://www.spd-guetersloh.de


